

COGEAS CONSULTING, UNE ÉQUIPE QUI ROULE

De coureur cycliste, Ruben Contreras est devenu assureur, profession qu'il a exercée pendant 15 ans avant de débiter sa propre entreprise, COGEAS Consulting, constituée d'une équipe dynamique qui, comme lui, partage une passion en commun, celle du sport. Une passion qui ne l'a jamais quitté et qui a fini par le rejoindre, il y deux ans déjà, lorsque Cogeas Consulting s'est lancé dans le sponsoring des jeunes professionnels, actifs dans le cyclisme, le basket, l'hippisme, le triathlon, le football, le BMX. Et tout ceci avec l'enthousiasme et l'esprit positif que donne la certitude d'agir pour une bonne cause.

Disponibilité, bonne formation, sérieux, dynamisme, envie de s'investir, telles sont les qualités que Ruben Contreras recherche lorsqu'il auditionne un futur candidat assureur. Autant de qualités qu'il a trouvées après des collaborateurs qui forment son équipe. Mais aussi la volonté de s'investir dans les nombreux projets mis en place par la personnalité généreuse et enthousiaste de Contreras: la GS Fondation Rebeca, du nom de sa fille de huit ans, et le sponsoring. Si la Fondation s'occupe plutôt de scolarisation au Salvador, les activités de sponsor de Cogeas Consulting se situent à plusieurs niveaux.

Comme Ruben Contreras le souligne lui-même, le sponsoring sportif constitue une façon originale de donner au public une image saine et dynamique. Commencé en 2000, c'est surtout en 2001 que le sponsoring a véritablement démarré. Là aussi, les collaborateurs s'investissent directement, soit en étant membre du Comité, soit en participant à l'organisation d'une course. À côté du basket, avec l'équipe de ligue nationale de Cossonay, et du football, encore au niveau régional avec l'équipe de Pully, Cogeas Consulting soutient également l'hippisme, le triathlon, et le BMX. Pas de quoi rester inactif!



L'équipe cycliste 2002, avec au centre Ruben Contreras et la mascotte du groupe, Rebeca.

LE CYCLISME AVANT TOUT

Nommé président de la Fédération cycliste du Salvador, Ruben Contreras a relevé le challenge de former sa propre équipe de coureurs, pour un pays où, contrairement à d'autres pays avoisinants, le cyclisme au niveau national n'est pas encore bien implanté. Ce défi, il l'a réussi haut la main, en mettant sur pied – ou plutôt devrait-on dire «sur roues»! – une équipe jeune qui, depuis 2001, commence à remporter des distinctions importantes. Aujourd'hui l'équipe compte 15 coureurs, dont notamment Evelyne Garcia, Ricardo Ramirez et Reinaldo Murillo qui cumulent victoires et médailles. Cette équipe de jeunes coureurs salvadoriens, venus dans la région Lausannoise, sont entraînés et suivis par un staff de professionnels. L'hiver 2002 en particulier sera important pour cette équipe de cyclisme car les Jeux d'Amérique centrale auront lieu au Salvador: une occasion à ne pas manquer pour montrer les performances de ces jeunes Salvadoriens qui, nous l'espérons, remporteront de nombreuses distinctions.

PLUS QU'UNE MÉDAILLE

Pour un pays tel le Salvador, plutôt versé dans le football, ouvrir les portes à une autre discipline comme le cyclisme offre de nouvelles possibilités aux jeunes de ce pays. C'est ce que la Fondation Rebeca cherche depuis peu à réaliser, en donnant aux enfants du projet de scolarisation aussi la chance de faire, à niveau intensif et professionnel, du cyclisme. Cela implique également tout un programme nutritionnel qui contribue à mettre toutes les chances du côté de ces jeunes. Qu'ils deviennent ou non un jour des champions, avoir pu pratiquer un sport à ce niveau reste un bon départ dans la vie, qui permettra d'éviter le schéma malheureusement diffus de délinquance liée au manque de scolarisation, à la pauvreté et à l'oisiveté. Nous ne pouvons donc que saluer ces très beaux projets qui prouvent une fois encore que «si l'on est seul à rêver, ce n'est qu'utopie, mais si l'on est plusieurs à rêver, cela devient réalité».